
別紙様式 

意見交換会実施報告書 

平成２９年１０月２７日 

登米市議会議長 及川 昌憲  様 

                      第４班  代表者 及川長太郎 

 

１．意見交換会の概要 

開催日時 平成２９年１０月１２日  午後１時３０分 ～ ３時３０分 

開催場所 中田農村環境改善センター（多目的ホール） 

出席議員 

代表者：及川長太郎 

司会者：岩淵正宏 

報告者：熊谷憲雄 佐々木幸一 中澤宏 

記録者：日下俊 佐藤千賀子 

参加市民数        ２２人 

実

施

内

容 

議会報告 

 

・議会活動報告について 

・財政状況について 

 29年度一般会計予算及び当初予算の主なものについて 

・常任委員会からの報告 

 

 

意見交換 

テーマ 

登米市の将来について 

 

女性３人の参加があり、地域の問題を中心に意見交換及び要望・提

言などが出された。  

特に中田町は病院問題に関心がある様子でした。 

 

 



２．市民の質問・意見等 

会
場
で
回
答
し
た
も
の 

質 問 

・陸上競技場の建設はどうなっているのか。合併前からの問題であるが。 

⇒候補地の調査費を計上している。 

・消火栓のホースは点検しているのか。 

⇒現在、交換作業をしている。 

・市立病院は紹介状がないと受付していただけないのか。 

⇒医師不足と待ち時間短縮のため。救急患者の紹介状は必要ない。 

・市職員の人数及び給料は適正なのか。 

⇒定員適正化計画に沿って行っている。給料は人事院勧告による。 

意 見 

・議会会派の必要性はあるのか 

⇒個別案件では会派内の意見が異なることもある。 

・企業誘致の予定はあるのか。 

⇒誘致している途中である。 

要 望 

・医師確保に全力を尽くし、市立病院をよくしてほしい。 

⇒東北大学や東北薬科大学と連携しながら医師確保に努める。 

・市立病院看護士の接遇に気をつけてほしい。 

⇒朝礼等で接遇について徹底していく。 

提 言 
 

（    ）  

会
場
で
回
答
し
て
い
な
い
も
の 

質 問 
・新規で農業（畑）をしたいと農業委員会に行ったら、50a以上でないと 

いけないといわれたが、新規就農者へのサポートの充実が必要では 

意 見 
・市立病院の赤字を解消するのは、市長・議員の責任ではないか。 

・農業委員会適正化委員の成果がみられない 

要 望 

・登米市の将来像について真剣に考えて行動してほしい。 

・少子化解消のためにも、産科の設置を早急に望む。 

・JR気仙沼線を気仙沼まで、開通してほしい。 

・市民バスを津山まで接続してほしい。 

・市立病院の待ち時間を表示してほしい。（携帯に連絡があるといい） 

・市立病院の救急患者の対応が悪いのではないか。 

提 言 

・上沼小学校跡地活用を（農業体験の場として活用しては） 

・登米総合産業高校をもっと有効に活用し若い労働者の確保をすべきで

は。 

（    ）  

 

 

 

 


